

AVANCES EN INFRAESTRUCTURA

MOP y Pucobre inauguran puente El Almendro que conecta a las comunas de **Combarbalá e Illapel**

A través de una alianza público-privada, el Ministerio de Obras Públicas y la minera, inauguraron la obra de reposición del puente El Almendro, ubicado en la ruta D-895, y que conecta a las comunas de Combarbalá e Illapel en la provincia del Choapa.

EQUIPO EL OVALLINO
Combarbalá



Más de 1.500 millones de pesos se invirtieron para construir el puente El Almendro.

CEDEA

Con una inversión superior a los 1.500 millones de pesos por parte de Pucobre y la asesoría técnica del MOP, a través de su Dirección de Vialidad, se logró la concreción del anhelado proyecto que permite la conectividad de las comunas, con una obra de alto estándar y seguridad vial.

Respecto a esta inversión, el gerente general de Pucobre, Sebastián Ríos, indicó que "hace varios años partimos tratando de mejorar la conectividad en esta ruta que conecta Illapel con Combarbalá y, en particular, este puente, hacerlo con el estándar del Ministerio de Obras Públicas, de calidad, que perdure en el tiempo, por tanto, para nosotros es un hito

muy importante haberlo cumplido, haber trabajado de la mano con la autoridad también en lo técnico, en lo administrativo y poder hoy día estar celebrando esta inauguración, que va en directo beneficio de toda la comunidad".

Sobre esta importante alianza, el seremi de Obras Públicas, Javier Sandoval, indicó que "estamos muy contentos de que, una vez más, exista un ejemplo de una alianza público-privada que generó buenos frutos, como

es el caso del puente El Almendro, en la ruta D-895, que es una ruta que conecta comunas como Illapel con Combarbalá, que también es estratégica porque permite conectar o seguir conectando los valles por el interior, lo que da mayores alternativas de conectividad en nuestra región, lo que permite también atraer turismo y servir de conectividad a quienes transitan diariamente por ahí".

Esta obra, sin duda, permitirá mejor conectividad para la provincia de

Choapa, por lo que el delegado presidencial provincial, Jonatan Vega, instó a seguir trabajando en conjunto. "Esperamos que sean mucho más las iniciativas que se puedan generar a largo y corto plazo y, por supuesto, estamos totalmente disponibles a seguir trabajando de manera colaborativa con la empresa y con las instituciones de gobierno para poder tener buenos resultados, como es esta obra importante del puente El Almendro en la comuna de Illapel", dijo.